



Gruppenbild mit den Gastgebern vor der Partnerschule Turlock High School.

Foto: Privat

Amerikanische Träume

Schüler reisen nach Kalifornien

■ **Witzenhausen.** Eine Reise nach Kalifornien – da entstehen bei den meisten Menschen Bilder vor dem inneren Auge. Diese Träume konnten kürzlich 14 Schülerinnen und Schüler der BS Witzenhausen mit der Realität vergleichen. Der seit vielen Jahren bestehende Schüleraustausch führte auch in diesem Jahr wieder eine Schülergruppe für vier Wochen nach Turlock, ins Zentrum von Kalifornien.

Dort wurden die jungen Leute von Familien aufgenommen und konnten sich persönlich ein Bild vom amerikanischen Alltag machen. Sie begleiteten ihre Partner in die Schule und erlebten so den Schulalltag im Unterricht, in den Pausen, bei den Zusatzaktivitäten und natürlich auch, wenn sich die Schüler nach dem Unterricht zusammenfinden. Das Familienleben führte die Schüler in amerikanische Kirchengemeinden, zu Zusammenkünften mit der Familie aus El Salvador, in Schnellimbisse und Einkaufszentren und zur Feuerwehr – die Schüler waren begeistert, wie vorbehaltlos die kalifornischen Familien sie aufnahmen und in ihren Alltag integrierten.

„California Dreaming“ beinhaltet für viele allerdings noch mehr als das. So machte die deutsche Gruppe einen Ausflug nach Sacramento, in die kalifornische Hauptstadt, die vormals Amtssitz von Arnold Schwarzenegger war, sowie zwei mehrtägige Reisen. Zunächst ging es nach San Francisco, der Stadt der 1.000 Eindrücke. Dort erlebten sie das kosmopolitische Flair und besichtigten die berühmte Gefängnisinsel Alcatraz, die Piers und vieles mehr. Ein Highlight war es dann, die Golden Gate-Brücke mit dem Fahrrad zu überqueren. Eine weitere Reise führte die Gruppe in den Yosemite Nationalpark zum Wandern und Zelten. Dieser Park hat Granitwände, die fast 1.000 Meter aufragen und neun tosende Wasserfälle.

Die Jugendlichen nehmen viele Eindrücke mit nach Hause und stellen fest, dass manchmal die Realität die Träume nicht kleiner, sondern größer machen kann. Am Abend der Abschiedsparty waren sich alle einig: „Wir möchten wieder nach Kalifornien kommen.“ Zunächst aber steht der Gegenbesuch der amerikanischen Gruppe im Juni an.



Am Strand von San Francisco vor Golden Gate-Brücke.

Foto: Privat